

Dramático caso en Nicaragua

Niña embarazada y muy grave

◆ **EFE**
Managua, Nicaragua

Una niña de 12 años se encuentra con 24 semanas de embarazo, en grave estado de salud y abandonada por su familia.

La menor se encuentra en el hospital Berta Calderón donde los médicos consideran que sólo una interrupción de su embarazo garantizaría que la niña siga con vida. Los médicos señalaron que en este caso no pueden provocar el aborto porque de hacerlo incurrirían en una pena de cinco a diez años de prisión, según lo establece el Código Penal. Los médicos identifican a la menor como "Maria-

nita", originaria del Caribe Norte donde fue violada en repetidas ocasiones y embarazada por su padre, quien al trascender este caso, se suicidó. La madre de la niña se niega a cuidar a su hija porque la culpa de que su esposo se haya suicida-

do.

Los médicos instaron al ministerio de la Familia a que no permita que la niña sea enviada a pueblo porque la madre se niega a cuidarla. Además piden a las autoridades del hospital y al Ministerio de Salud a adoptar una determinación sobre este caso, tomando en cuenta la grave condición de salud que afronta la menor.

TOMADO DE EMBARAZO.TACONERAS.NET

Los doctores no se animan a interrumpir el embarazo porque irían a la cárcel.

